



Quiénes son los integrantes del comité de evaluación del PJJ para la elección del poder judicial

Como lo mandata la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, al igual que el Ejecutivo y el Legislativo, el Poder Judicial de la Federación dio a conocer su comité de evaluación

Por Israel Aguilar Esquivel



Luego de que el **Poder Ejecutivo** y el **Legislativo** dieron a conocer a las personas que integrarán sus **comités de evaluación** para las elecciones extraordinarias de 2025, el **Poder Judicial** de la Federación (PJJ), a través de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**) cumplió con su parte y confirmó el nombre de las cinco personas que formarán parte de su grupo.

En medio de la confusión por las suspensiones y la continuidad en el protocolo de las elecciones extraordinarias de 2025, el Poder Judicial de la Federación (**PJJ**) **acató el contenido de la reforma** promulgada por Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**). En ese sentido nombraron a tres mujeres y dos hombres que serán responsables del primer filtro en el proceso.

Después de una extensa votación, que se prolongó a lo largo de siete rondas debido a la falta de consenso y al no lograr la mayoría calificada, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**) resolvió nombrar a **Wilfrido Castañón** León, **Mónica González** Contró, **Luis Enrique Peredo** Trejo, **Emma Meza** Fonseca y **María Emilia Molina** de la Puente, como las personas que integrarán el comité.

[Quiénes son los integrantes del comité de evaluación del PJJ para la elección del poder judicial - Infobae](#)